



PROTOCOLO COVID DE INGRESO AL ESTABLECIMIENTO PARA COLABORADORES

La Corporación Educativa SOCHIDES con el propósito de resguardar el bienestar de nuestros funcionarios ha elaborado el siguiente protocolo de ingreso al establecimiento durante el año en curso.

Toda persona que ingrese al establecimiento debe registrar sus datos (nombre, rut y teléfono) en formulario para ello.

Al ingreso al establecimiento un funcionario tomará la temperatura y la registrará en el formulario. Se preguntará por síntomas relacionados con el COVID o si ha estado con personas que se ha diagnosticado la enfermedad.

El colegio mantendrá las dependencias ocupadas desinfectadas diariamente y existirán dispensadores de alcohol gel para su disposición y aplicación frecuente, en caso de atención de público.

Al ingreso al establecimiento la persona deberá desinfectar sus pies en un recipiente adaptado para esa función y aplicar alcohol en las manos.

Durante su permanencia deberá portar mascarilla o mica transparente. Su uso de ambos implementos es obligatorio si está atendiendo público.

No comer mientras atiende público y llevar su propio recipiente o botella de agua.

Durante su permanencia debe evitar el saludo de manos o el acercamiento con otro funcionario, manteniendo la distancia de al menos 1 metro.

Si está almorzando en las dependencias del colegio, no compartir utensilios con otros funcionarios y respetar el distanciamiento social.

En caso que se encuentre en funciones, recuerde el lavado permanente de manos.

Preocuparse que al toser o estornudar, deben cubrir boca y nariz con pañuelo desechable o con el antebrazo.

En caso que presente síntomas de fiebre o malestar relacionados con el COVID, avisar a la jefatura y dirigirse al centro médico más cercano.

Evitar el traspaso de materiales de un funcionario a otro; o con apoderados que se atiendan. Utilizar guantes desechables para la entrega de material.

Es importante dar cumplimiento a estas indicaciones por bienestar personal y el de las demás personas. Mientras seamos responsables de nuestra conducta preventiva podremos proteger la salud de otros.

Saludos cordiales

Corporación Educacional SOCHIDES

